



# ぱんだぐみだより

## 12月

### ぱんだ組ニュース



2018年12月3日 保土ヶ谷保育園

ぱんだ組担任

12月に入り寒くなってきましたが、子どもたちは鬼ごっこで走り回ったり縄跳びで身体を動かしたりし「暑くなったよー」と寒さを吹き飛ばしています。

＜かっこいいぞ！ぱんだぐみー！＞

運動会では、たくさんの応援とご協力ありがとうございました。パラバルーンは親子競技の為、当日保護者の方に参加して頂きぶっつけ本番での演技でしたがみんなで心を一つにし、楽しく行うことができました。友だちと力を合わせて頑張る楽しさやかけっこの嬉しい気持ちや悔しい気持ち、またきりん組の競技を見て「自分たちもあんなふうになりたい」という強いあこがれなど運動会を通していろんな経験ができたと思います。来年の運動会が楽しみです。

＜いろんな気持ちに気づけたらいいな～＞

- ・子どもたちに言われて嬉しい言葉を聞いてみました。「だーいすき！」「いいよ～」「ありがとう」など優しい言い方をされると嬉しいと答えていました。友だちとのやり取りの中で優しい言葉が増えていくといいですね。
- ・各グループでグループ名を決めました。自分の思いを話したり、友だちの話を聞いたりしながら、どうしたらいいのかを考え、あきらめたり譲ったりしながら「これにしよう」とまとまる姿をみることができました。自分たちで決めたグループ名に大満足の子どもたちです。とても嬉しい気持ちになりました

### 今月のうた

- ♪あわてんぼうのサンタクロース
- ♪そうだったらいいのにな
- ♪お正月



### 子どもたちの様子

＜給食の配膳してるよー！＞

きりん組ではトレーを使ってパイキング形式で食事の用意をしています。きりん組に向けてご飯と汁は食べる量を調整しながら自分でよそっています。こぼさないように集中しながら上手に行っています。

＜お店屋さんごっこ楽しかったね＞

ストローやビーズを使ったアクセサリ作り、携帯電話や時計、サングラスの色塗りなどお店屋さんごっこを楽しみにしながら取り組んでいました。「いらっしやいませ～」「〇〇はいかがですか」と張りきりながら店員さんになったり、にじグループ・どうぶつえんグループに分かれ異年齢と一緒に買い物に行きました。年下の子のお世話をしたり、年上の子の優しさを感じたりしながら楽しむことができました。

### 今月の活動

- ・新聞紙を使ったリースやクッキングでは、クッキーでオーナメントを作る予定です。より一層日々の活動が楽しくなるようなかわいい物を作っていきたいと思います。
- ・お正月に向けてかるたの製作や毛糸や空き箱を使った造形あそびなど、子どもたちが楽しみながらできるものを行っていきたいと思います。
- ・跳び箱やマット運動にも挑戦していききたいと思います。

### お願い

- ・ジャンパーは子どもたちが掛けやすいように紐やゴムをつけて下さい。
- ・持ち物には記名をお願い致します。また消えかかっている物などのご確認もお願い致します。
- ★今年も早いもので残すところ、あと1ヵ月になりました。日頃の保育や行事へのご参加、ご協力ありがとうございます。これからも引き続き子どもたち一人一人が安心して楽しく過ごせるようにしていきたいと思ひます。宜しくお願い致します。